

Lunes 19 de enero de 2015

"Debemos prometer sólo lo que podamos entregar y entregar más de lo que prometemos."
Jean Rozwadowski

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.62

Euro

16.94

ComUniCCo
Financiero

IMC 



EL ECONOMISTA^{TMX}

Sin excedentes, los estados petroleros, los más afectados

Ante la caída del precio de la mezcla mexicana, analistas del sector energético dudan que para el cierre de este año el gobierno federal perciba excedentes petroleros, lo cual afectaría principalmente a los estados productores de crudo como que reciben un recurso adicional. Campeche, Tabasco, Veracruz, Chiapas, Puebla, Tamaulipas y San Luis Potosí, se dedican a la producción y explotación de crudo. Los recursos provienen del Fondo General de Participaciones y del Fondo de Fomento Municipal, ambos financiados por los excedentes petroleros, pero este año quizá no perciban por la caída del precio del petróleo, lo que significaría que los estados podrían ver afectados su presupuesto.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Inicia régimen opcional para personas físicas

Las personas físicas con actividad empresarial cuyas ventas al público general y sus ingresos no rebasen los 100 mil pesos en el año no pagarán el Impuesto al Valor Agregado (IVA) ni el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a partir de enero de 2015, informó el Servicio de Administración Tributaria (SAT). Para apoyar el desarrollo de los contribuyentes con mínima capacidad administrativa y evitar que operen en la informalidad, el Ejecutivo federal otorgó a quienes tienen ingresos anuales de hasta 100 mil pesos descuentos de 100% del IVA y del IEPS a pagar durante los años en que tributen en el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF).

El Financiero

Pagué 2 mdp a Zambrano por candidatura: Abarca

Para ningún perredista en Iguala es un secreto cómo fue que José Luis Abarca se hizo de la candidatura por la presidencia municipal. "Le di dos millones de pesos a Jesús Zambrano (entonces presidente del partido). Salió miserable, el compa". Era boquiflojo. Eso lo llegó a decir en diversos encuentros, cuentan integrantes del PRD de amplia solvencia moral y trayectoria partidista, quienes pidieron no revelar sus nombres, pues sus vidas corren peligro en Iguala, donde aún opera el cártel Guerreros Unidos, al que pertenecían Abarca y su mujer.

Lunes 19 de enero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Anexo 16 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2014 

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Educación Profesional Continua 2014 

Criterios normativos del IMSS referentes a los pagos realizados a los trabajadores por concepto de indemnizaciones por enfermedades y cantidades entregadas en efectivo para efectos de la integración del SBC 

NOTAS FISCALES:

SAT / Inicia el nuevo régimen opcional para las personas físicas con ventas anuales al público en general 

SAT / Boletín SINDI Julio-Diciembre de 2014 

SHCP / Listado de contribuyentes definitivo publicados en la página de Internet del SAT que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos 

MILENIO

50 firmas ya celebraron audiencia con la CNH

Por lo menos 50 empresas nacionales y extranjeras han celebrado audiencia con la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) para exponer dudas y manifestar su interés de participar en la licitación en campos específicos de la Ronda Uno y en asociaciones con Pemex. Los encuentros se detallan en las actas de dichas audiencias, realizadas entre septiembre de 2014 y lo que va de enero, en las que figuran gigantes globales, regionales y locales como Chevron, ExxonMobil, Shell, Halliburton, Grupo Carso, Statoil, Ecopetrol, Grupo Diavaz, Tecpetrol, Hunt Oil Company, Energy Council of the Americas, Sierra Oil & Gas, Grupo ENAL, Nexen-Cnooc, Geopark Argentina, Kimmeridge Energy, Voyager Light Energy de México, East West Petroleum, China Huarong Asset Management y Anadarko Petroleum Corporation.



Admite SAT carga por baja en ingresos

La caída en los ingresos petroleros pone la carga sobre lo que pueda recaudar este año el Servicio de Administración Tributaria (SAT). "La presión que tenemos en la institución es de todos los años, la verdad es que tenemos una meta que cumplir con independencia de las circunstancias o de los factores que se presenten en otros sectores de la economía", dijo el jefe del SAT, Aristóteles Núñez. "Para este año son 2 billones de pesos (la meta de recaudación), 150 mil o 146 mil millones de pesos más de lo que se tenía programado en la Ley de Ingresos para 2014, esto ya por sí solo genera una presión, porque nos obliga a ser más eficientes, eficaces y asertivos en nuestros actos", enfatizó.



Tasa de empleo llega a 65.7% en zona OCDE

La tasa de empleo de la zona OCDE aumentó una décima en el tercer trimestre de 2014 y llegó a 65.7 por ciento, reveló hoy la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Se trata de la cuarta alza consecutiva del dato de empleo, que mide el número de personas en edad de trabajar que están ocupadas, resaltó la organización en un comunicado. El reporte agregó que la tasa en ese periodo fue ocho décimas superior al mismo dato de un año antes, pero menor que en el segundo trimestre de 2008, antes del momento más agudo de la crisis.

Lunes 19 de enero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Carstens: no hay que relajarnos; alerta de amenazas externas a la economía

Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), advirtió que en 2015 habrá choques externos nuevos para la economía mexicana, como son los bajos precios del petróleo y la alta probabilidad de que la Reserva Federal de Estados Unidos suba su tasa de referencia. Por ello, aseguró en entrevista, "no hay espacio para autocomplacencia ni tampoco para estar muy relajados". Consideró que el oleaje está picado a nivel internacional con "tiempos sin precedentes en la historia monetaria moderna y en el sistema financiero internacional, en el sentido de que los bancos centrales de los países avanzados han tomado una posición muy proactiva para ayudar a sus países a salir de una crisis muy profunda, y han implementado políticas monetarias no convencionales de gran tamaño".

CNNEXPANSIÓN

Mezcla mexicana puede caer hasta los 28 dólares

La caída en el precio del barril de petróleo mexicano no ha tocado fondo, ya que analistas estiman que la baja seguirá en los próximos meses y que la mezcla tocaría los 28 dólares, niveles no vistos desde 2005. En lo que va del año, el precio de la mezcla mexicana de exportación ha perdido 15.2% de su valor, al cierre de este jueves se ubicaba en 38.52 dólares. "Me parece que en el corto plazo no hay algo que haga que el precio repunte, al contrario, han bajado las expectativas y todo el mundo apuesta a que siga cayendo", comentó el director general de CM Derivados, Irving Cortes.



Reconoce CNBV insuficientes activos para pagar a ahorradores Ficrea.

El presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, Jaime González Aguadé, reconoció que son insuficientes los activos recuperados hasta el momento para pagar a los ahorradores defraudados por Ficrea. "En cuanto a la pregunta concreta de los activos monetizados, no alcanzan a pagar los que hoy tenemos porque los 3 mil 200 millones, más los 400, más los otros 400 de cartera que hay en Ficrea más los activos que pudimos recuperar durante la intervención no alcanzan porque no tienen ese valor en el mercado". - See more at: <http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn=471970&idFC=2015&sURL=#sthash.x2L8KIGd.dpuf>

INDICADORES:

FIX determinado el 16/01/2015	
(Pesos por dólar)	14.6223
Tasa de interés objetivo	
(18/01/15)	3.00
TIIE 28 (16/01/15)	3.2962
TIIE 91 (16/01/15)	3.3050
TIIE 182 (14/01/15)	3.3465
CETES 28 (13/01/15)	2.79
Reservas internacionales (mdd)	
(09/01/15)	193,174.1

Inflación anual	
(Dic. 2013-Dic. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.08
Inflación subyacente *	3.24
Inflación mensual	
(Dic. 2014, %)	
Inflación *	0.81
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (19/01/2015)	5.287376

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 19 de enero de 2015



Disciplina y reformas, prioridades para impulsar crecimiento: SHCP

Para continuar impulsado el crecimiento económico del país y el bienestar de las familias mexicanas, el gobierno federal ha establecido como prioridades para este año mantener la disciplina fiscal y la estabilidad macroeconómica, así como implementar la agenda de reformas estructurales de manera completa y a tiempo. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) destacó que el gobierno federal ratifica su compromiso con mantener las condiciones de estabilidad macroeconómica y disciplina fiscal que permitan al país enfrentar de una mejor manera el entorno internacional que estamos viviendo.



SHCP: nivel de reservas internacionales es histórico, supera 193 mil mdd

En su informe semanal, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público indica que la apertura comercial y la disciplina fiscal y monetaria aplicada en este periodo han permitido elevar la competitividad de un amplio número de sectores de la economía, y mantener la estabilidad macroeconómica en el país. Aunque indica que en 2014 el crecimiento económico se vio afectado principalmente por un entorno internacional complejo y las perspectivas para 2015 muestran que todavía enfrentaremos retos importantes, como la aversión al riesgo por parte de los inversionistas internacionales, la volatilidad en el mercado petrolero y una perspectiva de menor crecimiento a nivel mundial.



Prevén temperaturas menores a 5 grados en 16 estados

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que al menos 16 estados del territorio mexicano continuarán este lunes con temperaturas menores a cinco grados centígrados, como resultado del frente frío 29. El organismo indicó en su más reciente reporte que los termómetros marcarán valores menores a cinco grados centígrados bajo cero en zonas de Sonora, Chihuahua y Durango, con potencial de heladas. También se prevén temperaturas de menos cinco a cero grados con heladas en Baja California, Coahuila, Sinaloa, Zacatecas, Aguascalientes, Hidalgo, Estado de México, Tlaxcala y Puebla.

